

# *Los jóvenes también presentes en la lucha contra la COVID 19*

---



Por Mafia Josefina Arce.

Cuando hablamos de los jóvenes cubanos estamos hablando de entusiasmo, alegría, arrojo, decisión, pero también de compromiso con su país y la revolución. Por eso hoy, ante la compleja situación sanitaria mundial, las más nuevas generaciones están también librando su batalla contra la COVID 19.

Más de 28 mil estudiantes de medicina participan activamente en el pesquisaje diario de los posibles contagiados por la enfermedad, causada por el nuevo coronavirus y que cada día cobra mayor fuerza en el planeta.

Protegidos debidamente los futuros médicos indagan casa por casa de los diversos barrios de todo el país si alguno de sus moradores presenta fiebre o algún otro síntoma que pueda ser sospechoso.

De lunes a domingo cumplen con su tarea, que comprende también explicarle a la población cuáles son las medidas sanitarias y la necesidad de mantenerse informados por los canales oficiales del sistema cubano de salud.

Jóvenes profesionales de la salud han marchado igualmente a otras tierras a brindar su humilde aporte al enfrentamiento mundial contra la COVID 19, que no deja de sumar nuevas víctimas hora por hora.

Pero representantes de las nuevas generaciones están presentes en otras tareas importantes en estos momentos de pandemia. Para mantener informada a la población son muchos los que diariamente acuden a los medios de comunicación para garantizar la circulación de los periódicos o las transmisiones de radio y televisión.

Son quienes hacen frente al reto para que en buena medida nosotros los veteranos, más vulnerables a la enfermedad, trabajemos desde la seguridad de nuestros hogares y no pongamos en riesgo nuestra salud.

En los servicios, el transporte, la agricultura, la industria, la construcción y otros importantes sectores están igualmente nuestros jóvenes, en quienes la revolución siempre ha confiado para seguir construyendo un mejor país.

Por eso nuestro reconocimiento y también nuestro aplauso en esta especial jornada en que celebramos un nuevo cumpleaños de la Unión de Jóvenes Comunistas y de la Organización de Pioneros José Martí a quienes son continuidad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/218765-los-jovenes-tambien-presentes-en-la-lucha-contra-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**